

## Anwärterlehrgang erfolgreich abgeschlossen

In der Zeit vom 20.01.2017 bis zum 04.02.2017 fand in diesem Jahr der Anwärterlehrgang im Sportcasino Zeithain statt. Es gab zwei Neuerungen. Zum einen wurde an zwei Tagen in der Woche, Freitagabend und Samstagvormittag, der Lehrgang durchgeführt und zum zweiten wurde ein Tag länger gelehrt.

Auch der Termin war etwas anders gelegt, als in den letzten Jahren. Hier sind wir dem Wunsch der Vereine nachgekommen und haben den Lehrgang in eine spielfreie Zeit gelegt. So bestand für alle Teilnehmer die Möglichkeit, an allen Tagen anwesend zu sein.

Insgesamt haben diesmal elf Sportfreunde den Lehrgang absolviert. Darunter auch ein Teilnehmer aus dem Kreis Mittelsachsen. Das Alter der Anwärter lag zwischen zwölf und vierundvierzig Jahren. Eine gute Mischung aus jungen interessierten und erfahrenen Leuten. Nach der Einführung ging es für alle an das Erlernen der siebzehn Regeln. Um immer gut vorbereitet und auf dem aktuellen Stand zu sein, wurden die Lehreinheiten durch Tests abgerundet. Dadurch ergab sich für alle die Möglichkeit, zu sehen wo noch Nachholbedarf besteht und wo es schon ganz gut lief. Sicher ist die theoretische Ausbildung das eine, aber eine gute Grundlage für das Anwenden der Regeln ist sie unverzichtbar.

Neben dem Regelwerk wurden auch die Handhabung des DFBnet, die notwendigen Ordnungen und die weiteren Entwicklungsmöglichkeiten gelehrt bzw. besprochen.

Am 04.02.2017 war es dann soweit. Alle Teilnehmer legten erfolgreich die Prüfung ab. Dabei mussten 30 Fragen beantwortet werden.

Somit können wir ab sofort folgende Schiedsrichter neu in unseren Reihen begrüßen.

Ron Pätzold	Berbisdorfer SV
Tim-Luca Pfnister	FSV Wacker Nünchritz 1913
Martin Bauermann	SV Fortschritt Meißen-West
Leon Schöniger	SV Fortschritt Meißen-West
Pascal Petzold	SV Traktor Kalkreuth
Matthias Socka	FSV Wacker Zehren
Peter Schirmer	FSV Wacker Zehren
Fabian Müller	TSV Merschwitz 1912
Bruno-Georg Dürichen	TSV Merschwitz 1912
Rene Kotyrba	SV Röderau-Bobersen

Sportfreund Peter Hildebrandt wird im Kreis Mittelsachsen tätig sein. Er hat als einziger Teilnehmer den Test mit voller Punktzahl absolviert. Dazu auch von uns an dieser Stelle noch einmal Herzlichen Glückwunsch.

Unseren zehn neuen Referees wünschen wir alles Gute, eine möglichst lange und erfolgreiche Schiedsrichterlaufbahn und immer viel Spaß beim Amtieren.

Ab sofort werden Sie an den Veranstaltungen teilnehmen und so schnell wie möglich ihre Anwärterspiele absolvieren.

An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal ganz herzlich beim SV Sachsen Zeithain, bedanken, für die Bereitstellung der Räumlichkeiten, technische Unterstützung und Catering während des Lehrgangs insgesamt.

Andreas Lange  
Lehrwart KVF Meißen